

Kemenkumham Jateng Lakukan Evaluasi Kinerja Semester I Tahun 2023, Karupbasan Cilacap Siap Laksanakan Instruksi Plt. Kakanwil

agus sukarno putra - CILACAP.KLIKINDONESIA.ID

Jul 13, 2023 - 20:57



Semarang – Plt. Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Hantor Situmorang pada Rabu (12/7) melaksanakan Evaluasi Kinerja Semester I Tahun 2023. Evaluasi kinerja jajaran Kemenkumham Jateng dilakukan di Balai Pendidikan dan Pelatihan (Badiklat) Hukum dan HAM Jawa Tengah. Pimpinan Tinggi Pratama, Pejabat Administrator dan seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis di Lingkungan Kemenkumham Jawa Tengah hadir dalam evaluasi ini.

Plt. Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah dalam arahannya menyampaikan bahwa kegiatan ini penting dilaksanakan guna mengukur capaian kinerja dan menjadi bahan pertimbangan dalam menyusun strategi untuk target yang belum dicapai. Ia juga menyampaikan bahwa evaluasi kinerja hendaknya dilakukan setiap periode baik triwulanan ataupun semesteran agar dapat dikaji apa kendala yang menyebabkan target belum tercapai.

Plt.Kakanwil menyampaikan bahwa secara garis besar capaian target kinerja masih on the track meski pada beberapa bagian masih ada yang harus dipacu kecepatannya. Ia meminta agar Kepala UPT melakukan pengendalian secara sistematis agar tidak muncul permasalahan yang luput dari kendali.

Selain melakukan evaluasi terhadap kinerja pada Semester I Tahun 2023, Plt. Kakanwil Kemenkumham Jateng juga menaruh perhatian pada sikap samapta pegawai Lapas, Rutan, Bapas dan Rupbasan. Ia meminta agar sikap samapta terkait laporan kedatangan pejabat dapat ditingkatkan.

Menanggapi arahan Plt. Kakanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Kepala Rupbasan Kelas II Cilacap, Helmi Najih menyatakan siap melaksanakan setiap instruksi yang diberikan. Helmi menyampaikan bahwa Rupbasan Kelas II Cilacap siap melakukan langkah-langkah sistematis dalam rangka terus meningkatkan kinerja. Ia juga akan melakukan evaluasi secara berkala sesuai dengan arahan.

#KumhamSemakinPASTI

#KanwilKemenkumhamJateng

#HantorSitumorang

#RupbasanCilacapLugasMencerdaskan